
Jede Mitgliederversammlung 
muß ihr Ziel erreichen
Genosse Manfred Mittig, Sekretär der APO 
Großtransformatorenbau:

Unsere Mitgliederversammlungen geraten all
zuleicht auf die Ebene von Produktionsbera
tungen. Das ist verständlich, da allen Genossen 
die Erfüllung der Planaufgaben am Herzen 
liegt. Über die Produktion sollte aber nicht 
gesprochen werden, ohne daß gleichzeitig auch 
die ideologischen Fragen dabei behandelt 
werden. Aus diesem Grunde kommt der Vor
bereitung der Mitgliederversammlungen durch 
die APO-Leitung eine große Bedeutung zu.

Wie sieht das konkret bei uns aus? Zumeist 
haben wir von übergeordneten Leitungen 
vorgegebene Themen für die Mitgliederver
sammlung. Die APO-Leitung berät darüber, 
wie diese Themen entsprechend den Aufga
ben des Bereiches konkret behandelt werden 
müssen. Es werden Schwerpunkte für das 
Referat und für die Diskussion f6stgelegt. Mit 
der Ausarbeitung des Referates werden eine 
oder mehrere Gruppen, bestehend aus zwei 
oder drei Genossen, beauftragt, wobei eine 
Gruppe die Verantwortung für den Gesamt
entwurf hat. Der Entwurf des Referates wird 
in der APO-Leitung beraten und bestätigt. 
Die APO-Leitung ist dabei bemüht, in jedem 
Fall das Referat so zu gestalten, daß die poli
tischen und ideologischen Fragen klar heraus
gearbeitet werden. Damit soll soweit als mög
lich verhindert werden, daß die Mitglieder

versammlung einer Produktionsberatung äh
nelt.
Die Parteileitung beauftragt in der Regel zwei 
oder drei Genossen damit, in der Diskussion 
zu ganz bestimmten Problemen Stellung zu 
nehmen. Damit wollen wir zweierlei errei
chen: Erstens soll das Referat nicht zu um
fangreich und mit Problemen überladen sein. 
Zweitens sollen diese vorbereiteten Diskus
sionsbeiträge eine Orientierung für die ge
samte Diskussion geben. Der Beitrag der Ge

nossen aus der Par
teigruppe Technologie 
zeigt aber, daß diese 
Form der Diskussion 
die Genossen nicht im
mer befriedigt. Die Ge
nossen sehen darin eine 
Fortsetzung des Refe
rates. Das ist aber von 
der Leitung nicht be
absichtigt.
Alle Parteigruppen er
halten von der APO- 
Leitung rechtzeitig 

Manfred Mittig mündlich Kenntnis vom
Thema der Mitglieder

versammlung und von den Schwerpunkten des 
Referates. Da außerdem jede Parteigruppe durch 
ein Mitglied der Leitung unterstützt wird, sind 
wir der Meinung, daß das eine Möglichkeit bie
tet, die Mitgliederversammlungen mit allen Ge
nossen gut vorzubereiten. In den persönlichen 
Aussprachen, die jetzt durdigeführt wurden, 
stellte sich heraus, daß viele Genossen damit 
noch nicht zufrieden sind. Es entsteht ein
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Im Großtransformatorenbau des VEB Transforma
torenwerk „Karl Liebknecht" Berlin arbeiten Hun
derte Werktätige an einem Finalerzeugnis. Die 
Genossen dieses Bereiches sind, wie hier bei der 
Umsetzung eines Transformators, immer dabei, 
wenn es zuzupacken gilt.
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